



EL SEÑOR

D. Enrique Cano Navarro

DEL COMERCIO

Secretario del Gremio de Exportadores de Pimiento Molido

Ha fallecido en el día de ayer, a los 35 años de edad

R. I. P.

Su desconsolada madre doña Rosario Navarro Conesa, sus hermanos don Antonio, don Pedro Victor, don José don Jesús, don Rafael y Dolores Cano Navarro; sus tias doña Dolores, doña Filomena y doña Mercedes; tios don José María y don Juan; don Antonio López Gimeno, don Antonio Martínez Guerrero, don Antonio Guerrero Hernández, doña Genoveva Belchí Martínez, doña Catalina Reverte Calpe, don Justo, don Francisco, doña Elisa, doña Teresa Navarro Conesa, don Joaquín Gómez Saura, doña Carmen Montoya Cerveto y doña Caridad Palazón Guillamón; primos y demás familia,

PARTICIPAN a Vd. tan irreparable pérdida y ruegan a sus amistades asistan a su entierro que se ha de celebrar en Espinardo hoy 21, a las cuatro de la tarde, por cuyo favor les anticipan las gracias.

Espinardo 21 de Octubre de 1930.

Casa mortuoria: Calle de Diego Hernández núm. 63.

Revuelo político

Hay que convenir en que el corral político anda bastante revuelto.

La frase de nuestro ilustre amigo el Sr. Cierva de que él «es un hombre nuevo», ha desatado la ira de los prohombres de las izquierdas, y hasta el lapiz acerado del caricaturista halló medio de plasmar esa indignación.

«No sabemos, decía hace poco un periódico, qué tiene este hombre que así desata las tempestades».

Algo tendrá el espejo cuando tan bien refleja la imagen, decíamos nosotros: No así, como así, se elevan los prestigios y se centralizan las miradas.

El solo anuncio de que puede de nuevo aplicar su enérgica voluntad al bien público, haciendo que la ley se respete con igualdad, y con sujeción al espíritu que la informa, es cosa que pone espanto en algunos espíritus acostumbrados a marchar sin freno, y a hacer cuanto les viene en ganas.

Y de ahí, que ante el temor de que se imponga el debido acatamiento a la autoridad, no se den punto de reposo para injuriar y para expresar su descontento y su ira.

A nuestro juicio, son la mayoría de estas informaciones, cábalas y exaltaciones imaginativas, sin más fundamento que el recelo y la inquietud de esos elementos; pero ya es un algo el reconocimiento de su valía que hacen con esa declaración.

Si nada valiese, si no hubiera algo en esa especie de plebiscito, que está otorgando la opinión, seguramente que no se produciría tanta inquietud y tanto revuelo. De modo que la síntesis de todos los escarceos políticos, que llenan las columnas de la prensa y que con tantos apasionamiento se comentan, es que la conciencia pública va despertando, que se vuelven a reconocer innegables aptitudes y condiciones, que no pueden borrar ni los huracanes violentos de los sectarismos y de las pasiones políticas.

Del homenaje a los hermanos Alvarez Quintero

El próximo jueves día 23 de los corrientes llegarán a Murcia procedentes de Madrid, para recibir el homenaje de admiración y cariño que en la noche del 24 se celebrará en el Teatro Ramea de esta Capital, los ilustres comediógrafos don Serafín y Joaquín Alvarez Quintero, que con tal motivo pernoctarán en esta capital unos cuantos días.

Según noticias, los señores Alvarez Quintero, visitarán Cartagena en la mañana del jueves, pasando con sus familiares algunas horas, y regresando después a Murcia, donde se les preparan algunos agasajos y excursiones, al objeto de procurarles la mejor estancia posible en estas tierras del Levante español.

Para asistir a dicho homenaje reina gran expectación y entusiasmo; prueba de ello es que estando las localidades al público solo un día apenas si quedan ya de las de patio; advirtiéndose por tanto a todas aquellas personas que deseen asistir a esta fiesta, pueden hacer sus encargos a la señora Presidenta, en el pabellón del señor Coronel de Artillería, teléfono 1745, y en la conserjería del Casino.

El Presidente de la Diputación Visita a Madrid

El domingo en el rápido marchó a Madrid en unión de su distinguida esposa, nuestro querido amigo el Presidente de la Diputación D. Angel Guirao Girada.

El Sr. Guirao permanecerá en la Corte varios días, realizando diversas gestiones, una de ellas con el Banco de Crédito Local, en relación con el préstamo para caminos vecinales.

Deseamos a tan distinguidos viajeros un viaje felicísimo.

Durante la ausencia del Sr. Guirao queda de Presidente interino el Sr. Servet.

Nota de los Obreros Católicos

Con el fin de evitar torcidas interpretaciones entre nuestros asociados y obreros en general, desea la Federación de Sindicatos Católicos de Obreros aclarar que nuestra intervención en el asunto del diario local El Tiempo, se ha limitado a felicitar a su Director por la carta que publicó y a recordarle los deberes de los católicos en relación con nuestra organización.

Invitados por don Nicolás Ortega sostuvimos una conversación, en la que el criterio de los Obreros Católicos fué la readmisión de todos los obreros de sus talleres, admitiendo nosotros hacer gestiones entre dichos obreros para limar asperezas y llegar a una solución honrosa para ambas partes. Esta solución fué admitida en parte, pues el criterio del Sr. Ortega era «tener obreros como los de «La Verdad», asociados al Sindicato Católico de Obreros Tipógrafos» Nosotros agradecemos esta deferencia, pero le manifesta-

mos que el Sindicato de Tipógrafos no contaba con obreros parados. Las gestiones que con otra imprenta haya hecho no incumben para nada a los Obreros Católicos, aunque en él tengamos asociados.

Aprovechamos esta oportunidad para protestar de la última huelga revolucionaria que, sin fines reivindicadores, lanzó el Sindicato Unico a los obreros de sus talleres y fábricas, haciéndoles perder un jornal que les es tan necesario para cubrir sus cotidianas necesidades; hecho que logró en parte por las coacciones efectuadas y por el temor injustificado de muchos patronos. También fué una causa primordial la falta de protección de la fuerza pública a la libertad del trabajo en las primeras horas de la mañana del día 13, por no estar advertida la autoridad de lo que había de suceder.

El criterio contrario a la huelga por parte de los Obreros Católicos se manifestó por la visita hecha al Excmo. Sr. Gobernador Civil por el Secretario y Tesorero de esta Federación y la unificación de criterio entre los tipógrafos del Sindicato Católico, que siguieron trabajando donde los patronos lo permitieron.

En uno y otro caso los Obreros Católicos obraron de acuerdo con sus ideologías y nadie se los puede reprochar en nombre de la libertad. Murcia 19 de Octubre de 1930.

NOTICIAS

VIAJERO

En el correo de anoche salió para Madrid nuestro querido amigo el exdiputado a Cortes por Murcia D. José María Guillamón Miró: Le deseamos un feliz viaje.

Catástrofe en Tarragona

El desbordamiento del Río Francolí causa daños enormes en la Ciudad.—Muchos muertos y heridos

Tarragona.—Las noticias que se tienen de los daños ocasionados por las inundaciones son verdaderamente angustiosas.

Al desbordarse el río Francolí se inundó la parte baja de la población, destruyendo varios edificios, incluso el Club Náutico, pues las aguas corrían hacia el mar en avalancha impetuosa.

También quedaron destruidas numerosas viviendas modestísimas perdiendo bastantes de sus moradores.

Se produjo una grave avería en la fábrica de Electricidad quedando completamente a oscuras la ciudad.

La Comandancia de Marina con fuerzas del Ejército, de Seguridad y de la Benemérita organizaron los auxilios, provistos de antorchas.

Numerosos vecinos se subieron a los árboles, salvándose. Fueron muchos los individuos a quienes se salvó de muerte cierta.

El guardia de Seguridad Antonio Santos en unión de un cabo del Ejército que se disponían a prestar auxilio a una familia que estaba en un tejado, fueron también arrastrados por la corriente.

A las cinco de la mañana decreció la riada y entonces se intensificaron los trabajos de salvamento.

El somatenista Juan Amat y su esposa María Recasens, fueron en contrados ahogados en su casa. También murió un marinero apellidado García que prestaba trabajos de salvamento.

Además hubo doce heridos y se teme que entre el cieno aparezcan

los cadáveres de varias personas, cuyo paradero se ignora.

En el puerto siete embarcaciones rompieron las amarras, desapareciendo.

En Ruidoms se desbordó un arroyo arrastrando las aguas a un automóvil cuyos ocupantes se cree que hayan perecido.

También las aguas arrastraron un carro, pereciendo la mujer que lo conducía.

Los daños son espantosos, habiendo quedado en la miseria muchas familias.

Notas de la Alcaldía

La próxima sesión

El Alcalde D. Manuel Maza, hablando ayer con los periodistas les manifestó que la próxima sesión de la Permanente se celebrará el jueves por la tarde a las cinco, en lugar del viernes que es festivo.

Añadió que no ocurrió novedad alguna en los asuntos del Municipio, habiendo dedicado toda la mañana al despacho de cosas de trámite y a recibir diferentes visitas.

Vida palatina

La Reina y las Infantas a Londres y el Rey, a Zamora.

Madrid.—En el expreso marcharon con dirección a Londres donde pasarán una temporada la Reina doña Victoria y sus hijas las Infantas doña Cristina y doña Beatriz. Probablemente se detendrán unos días en París.

—El Rey marchó a Zamora, para regresar a Madrid prontamente. Le acompañan el Duque de Miranda y otros palatinos.

Las augustas personas fueron objeto de cariñosa despedida.

